



MAHASTI

GASTRONOMIC WINE BAR

SPARKLING · EFFERVESCENTS

Cava

Rimarts Brut Nature Reserva · 15 €

A blend of traditional grape varieties (Xarel·lo, Macabeu, and Parellada) for a great Cava to enjoy as an aperitif or with meals...

Un assemblage des cépages traditionnels (Xarel·lo, Macabeu y Parellada) pour un grand Cava d'apéritif ou de table...

Rimartz Chardonnay Reserva Especial · 30 €

This limited edition 100 % Chardonnay aged for a long time (50 months) is the most Champagne-like of all Cavas...

100 % Chardonnay en édition limitée, avec un élevage long de 50 mois, le plus Champagne de tous les Cavas...

Recaredo Terrers Gran Reserva Brut Nature 2010 · 30 €

Made from vines grown biodynamically, this Brut Nature with no added sugar is a fine wine from a great vintage !

Un Brut Nature en biodynamie, sans sucre ajouté, dans un millésime brillant !

Champagne

Barons de Rothschild Brut · 50 €

A beautiful balance between Chardonnay and Pinot Noir, with a low dosage. An extremely elegant Champagne from the Barons de Rothschild !

Un bel équilibre de Chardonnay et Pinot Noir, faiblement dosé, tout en finesse et élégance. Le Champagne des Barons de Rothschild!

Roederer Brut Premier · 65 €

A signature blend of 40 % Chardonnay, 40 % Pinot Noir et 20 % Pinot Meunier for a classic wine displaying freshness, power, and a long aftertaste.

Un assemblage signature (40 % Chardonnay, 40 % Pinot noir et 20 % Pinot Meunier), fraîcheur et finesse, puissance et longueur en bouche, un grand classique.

Egly-Ouriet Grand Cru Brut Tradition · 70 €

The wine has a low dosage and is aged for a long time. The grapes (70 % Pinot Noir) come from grands crus in the Montagne de Reims. This outstanding Champagne epitomises Egly-Ouriet's expertise.

Des raisins (Pinot Noir 70 %) issus des grands crus de la Montagne de Reims, un long séjour en cave et un faible dosage, tout le savoir-faire d'Egly-Ouriet dans ce Champagne d'exception.

SPARKLING · EFFERVESCENTS

Champagne

Ruinart Blancs de Blancs · 85 €

A pure Chardonnay mainly from Premier Cru vineyards in the Côte des Blancs and the Montagne de Reims.

Un pur Chardonnay issu principalement des Premiers Crus de la Côte des Blancs et de la Montagne de Reims.

Roederer Rosé 2010 · 85 €

The concentration and fruitiness of Pinot Noir (65 %) is marvellously complemented by the elegance, purity, and freshness of great Chardonnays from the Côte des Blancs.

La concentration, le fruité et la matière dense du Pinot Noir (65 %) transcendés par l'élégance, la pureté et la fraîcheur de grands Chardonnays de la Côte des Blancs.

Gosset Celebris Vintage 2002 · 115 €

A successful marriage of Chardonnay and Pinot Noir, this exceptional cuvée from a great year in Champagne is a marvel of finesse and elegance.

Un mariage équilibré de Chardonnay et de Pinot Noir, cette cuvée d'exception dans ce grand millésime champenois est une merveille de finesse et d'élégance.

Philipponnat Clos des Goisses 2002 · 170 €

Surrounded by walls, this plot of Pinot Noir (62 %) and Chardonnay in the commune of Mareuil-sur-Aÿ produces truly exceptional wines with powerful vinous aromas.

Clos de murs, cette parcelle de la commune de Mareuil-sur-Aÿ plantée de Pinot Noir (62 %) et de Chardonnay produit des vins exceptionnels aux arômes puissants et vineux...

Dom Pérignon 2006 · 175 €

The pinnacle of fine Champagne from 2006, a good ripe year.

A beautifully balanced blend of Pinot Noir and Chardonnay of outstanding character.

Symbole de perfection, dans une année 2006 de bonne maturité en Champagne, un assemblage équilibré de Pinot Noir et de Chardonnay au caractère exceptionnel.

SHERRIES AND SWEET · XERES ET LIQUOREUX

Sherry-Xérès

El Maestro Sierra Fino · 15 €

Palomino · Aged for 5 years under a veil of yeast cells in oak barrels as the bodega has done since the 1830s. A dry wine with a pale yellow colour and a bouquet of almonds and flowers. A benchmark Fino.

Palomino · Elevé 5 ans sous voile en fûts de chêne dans la pure tradition de cette Bodega créée en 1830. Un vin sec, à la robe jaune pâle, aux arômes d'amandes et de fleurs. Un Fino de référence.

Hidalgo El Tresillo Amontillado Fino · 50 €

Palomino · Aged for 10 years like a Fino under a veil of yeast cells, then a few more years exposed to oxygen. Amber-coloured with a nose showing orange and toasty nuances. Long aftertaste.

Palomino · Elevé 10 ans comme un Fino sous voile, puis encore quelques années sous l'action de l'oxygène, une robe ambrée, des arômes d'orange, des notes toastées, une longue finale.

El Maestro Sierra Cream · 20 €

Palomino, Pedro Ximenez · A blend of 70 % fifteen-year-old Oloroso and five-year-old PX. Soft, rich, elegant, and seductive.

Palomino, Pedro Ximenez · Un assemblage de 70 % d'Oloroso de 15 ans et de PX de 5 ans, un vin doux, onctueux, élégant et séduisant.

Malaga

MR Cía Vinos Telmo Rodriguez · 30 €

Moscatel · Made from vines overlooking the Mediterranean.

The grapes dehydrated by the sun produce sweet, very fresh wines with aromas of candied orange, flowers, almond, and spice.

Moscatel · Provenant de vignes dominant la Méditerranée, ces muscats déshydratés par le soleil donnent des vins doux, très frais, aux arômes d'orange confite, de fleurs, d'amande et d'épices.

Jurançon

Dom. de Souch 2009 · 45 €

The Hegoburu family (Yvonne and Jean-René) have been growing Petit and Gros Manseng grapes biodynamically for 30 years to produce remarkable Jurançon. One of the appellation's classic wines.

La famille Hegoburu, Yvonne et Jean-René, cultive depuis 30 ans ses Petits et Gros Manseng en biodynamie et produit de remarquables Jurançons. Une référence de l'appellation.

SHERRIES AND SWEET · XERES ET LIQUOREUX

Sauternes

Petit Guiraud 2013 · 30 €

The second wine of Château Guiraud is a modern, natural Sauternes with a high percentage of Sauvignon Blanc. It is fresh, mineral, and a real treat.

Le second vin du Château Guiraud, un Sauternes moderne et naturel avec une grande proportion de Sauvignon, frais et minéral, une véritable gourmandise.

Château Guiraud 2011 · 37,5 cl 50 € · 75 cl 90 €

Classified a first growth in 1855, Guiraud's certifiably organic Sauternes is incomparably fresh and balanced. One of the finest wines from this great vintage in Sauternes.

Ce Premier Grand Cru Classé en 1855, certifié bio, produit des Sauternes d'une fraîcheur et d'une harmonie incomparables. Un des tous meilleurs vins de ce grand millésime en Sauternes.

Château Lafaurie-Peyraguey 2013 · 75 €

Owned by Silvio Denz, this Premier Grand Cru Classé produces modern Sauternes that are very fresh and beautifully aromatic. A golden wine in an exquisite bottle from Lalique.

Propriété de Silvio Denz, ce Premier Grand Cru Classé produit des Sauternes modernes, d'une grande fraîcheur et d'une belle puissance aromatique. De l'or servi dans un écrin signé Lalique.

Château Lafaurie-Peyraguey 1996 · 80 €

It has a beautiful golden colour to celebrate its twentieth birthday.

Avec une belle robe ambrée pour fêter ses 20 ans.

WHITE AND ROSÉ WINES · LES VINS BLANCS ET ROSÉS

Fresh and Fruity · Frais et Fruités

Hiruzta · Getariako Txakolina 2015 · 15 €

This local grape variety (Hondarribi Zuri) growing on the slopes of the Jaizkibel mountain range produces a slightly sparkling wine with a bouquet of citrus and tropical fruit, as well as a wonderfully fresh flavour.

Ce cépage local (Hondarribi Zuri) produit à Hondarribia sur les pentes de Jaizkibel un vin perlant, aux arômes d'agrumes et de fruits exotiques, d'une belle fraîcheur en bouche.

Basa C.V. de Telmo Rodriguez 2015 · Rueda · 15 €

This Rueda is made predominantly (90 %) with Verdejo from the Seca area, with limestone and gravel soil. Fresh and very expressive !

Un Rueda de cépage verdejo (90 %) provenant de vignobles de la région de la Seca, sur des sols calcaires et graveleux. Frais et très expressif!

The flower and the bee 2015 · Ribeiro · 15 €

Treixadura · Produced by El Coto de Gomariz, this wine has a fine floral bouquet. It is beautifully fresh and very tasty as well, with lovely citrus nuances.

Treixadura · Produit par El Coto de Gomariz, comme son nom l'indique un vin floral et gourmand, aux notes d'agrumes, d'une belle fraîcheur.

Neipperg Collection 2014 · Bordeaux Blanc Sec · 20 €

Stephan von Neipperg selected this fresh, fruity Sauvignon Blanc with floral and citrus overtones, ideal as an aperitif.

Stephan von Neipperg a sélectionné ce vin de Sauvignon, frais et fruité, aux notes d'agrumes et de fleurs, idéal pour ouvrir l'appétit.

Ramón Bilbao rosado 2015 · Rioja · 15 €

A 100 % Grenache rosé from Tudelilla with floral and citrus aromas.

Un 100 % Grenache provenant de vieilles vignes de Tudelilla, un rosé floral avec des notes d'agrumes.

Round, medium bodied · Ronds et Gourmands

Meler edición limitada 2015 · Somontano · 15 €

This Chardonnay comes from a chalky terroir on the heights overlooking Somontano. Skin contact gives the wines concentration and vivaciousness.

Ce Chardonnay provient de terroirs crayeux sur les hauteurs du Somontano. Une macération pelliculaire lui donne à la fois densité et vivacité.

Leirana Finca Genoveva 2015 · Rias Baixas · 30 €

Albariño · This very unusual estate, "La Finca de la Señora Lola", has century-old vines. Rodrigo Méndez knows how to make the most of this terroir better than anyone. His wine is well-focused, complex, and mineral.

Albariño · Des vignes centenaires d'un domaine très particulier "la finca de la señora Lola". Rodrigo Méndez sait interpréter ce lieu comme personne, un vin franc, complexe, minéral.

WHITE AND ROSÉ WINES · LES VINS BLANCS ET ROSÉS

Round, medium bodied · Ronds et Gourmands

Algueira Cortezada 2015 · Ribeira Sacra · 25 €

Godello, Albariño, Treixadura · The Ribeira Sacra vines grow on terraces overlooking the Sil River. A fresh, complex, elegant wine with a beautiful structure from a named vineyard.

Godello, Albariño, Treixadura · Des vignobles héroïques de la Ribeira Sacra en terrasses étagées surplombant le Sil. Un parcellaire de belle structure, complexe, frais, élégant.

Le G de Guiraud 2015 · Bordeaux Blanc Sec · 20 €

A very aromatic Sauvignon Blanc displaying beautiful freshness. This tremendously attractive dry white wine is made organically by Château Guiraud, a Premier Grand Cru Classé in Sauternes.

Un Sauvignon très aromatique, belle fraîcheur et grande séduction pour ce vin sec produit en culture bio par le Château Guiraud, Premier Grand Cru Classé en Sauternes.

Rich and Full Bodied · Puissants et Racés

Baigorri Blanco 2014 · Rioja · 25 €

Viura, Malvasía · A wine marked by its ageing in barrel on the lees, with fruity and balsamic aromas. Very silky on the palate, and displaying beautiful complexity.

Viura, Malvasía · Un vin marqué par son élevage en barriques sur lies, avec des arômes de fruits et des notes basalmiques. Très soyeux en bouche, d'une belle complexité.

Gorvia 2011 · Monterrei · 45 €

Doña blanca · Jose Luis Mateo has done much to raise winemaking standards in the little-known Galicia region. A chist and clay terroir produces this rich, very aromatic, and mineral wine.

Doña blanca · Jose Luis Mateo a conduit au meilleur niveau cette région méconnue de Galice. Des terroirs de schistes et d'argile y donnent un vin minéral, onctueux, très aromatique.

Viña Martin Escolma 2012 · Ribeiro · 50 €

Treixadura, Albariño, Torrontés, Lado · A fine, very rare wine (just 2,000 bottles).

Concentrated, powerful, mineral, with hints of citrus, white flowers, fennel, and stone fruit.

Treixadura, Albariño, Torrontés, Lado · Une rareté, à peine 2.000 bouteilles produites.

Dense, puissant, minéral avec des arômes d'agrumes, de fenouil, fleurs blanches et fruits à noyau.

Clos Marsalette 2013 · Pessac-Léognan · 35 €

The freshness of Sauvignon Blanc (60 %) and roundness of Sémillon (40 %) come through beautifully, along with notes of citrus and honey, in this wine in the Vignobles Neipperg range produced from a rare tiny vineyard (just over one hectare).

La fraîcheur du Sauvignon (60 %) et la rondeur du Sémillon (40 %), un vignoble d'à peine plus d'un hectare, des notes d'agrumes et de miel, une rareté des Vignobles Neipperg.

Château Lafaurie-Peyraguey 2014 · Bordeaux Blanc Sec · 50 €

Tiny production (Sémillon 62 %, Sauvignon) of Château Lafaurie-Peyraguey in a special Lalique bottle. Hints of vanilla, citrus, and tropical fruit, expressed with great delicacy.

Une production confidentielle (Sémillon 62 %, Sauvignon) du Château Lafaurie-Peyraguey dans son écrin Lalique. Notes de vanille, d'agrumes et de fruits exotiques, tout en délicatesse.

RED WINES · LES VINS ROUGES

Fresh and Fruity · Frais et Fruités

Herrigoia · Rioja · 15 €

Tempranillo, Garnacha, and Viura · Gorka makes wine the traditional way, with carbonic maceration in concrete vats, in Lanciego in the heart of Rioja. There's fruitiness here, nothing but fruitiness !

Tempranillo, Garnacha, and Viura · Gorka élabore ses vins de manière traditionnelle, macération carbonique en cuves béton, à Lanciego au cœur de la Rioja. Du fruit, du fruit, et encore du fruit !

Guimaro · Ribeira Sacra · 15 €

The Mencía vines growing on steep hills in the Sil Valley produce a young, fruity wine with marked red fruit flavours.

Des vignobles escarpés de la vallée du Sil, un vin de cépage Mencía jeune, frais, aux arômes marqués de fruits rouges.

7 Fuentes 2014 · Valle de la Orotava · 20 €

Listán negro, Tintilla · This wine's mineral and spicy aromatics make it immediately attractive. The flavour is complex and the finish is good and long.

Listán negro, Tintilla · Une grande personnalité pour ce vin minéral et épicé, d'emblée séduisant, à l'aromatique complexe et d'une bonne longueur en bouche.

Cantos Torremilanos · Ribera del Duero · 15 €

Tinta Fina, Merlot · The owners have accepted the challenges of biodynamic viticulture. 5 % Merlot gives this beautiful wine from Ribera del Duero added roundness and elegance.

Tinta Fina, Merlot · Le pari d'une agriculture en biodynamie. 5 % de Merlot apportent une touche de souplesse et d'élégance à ce beau vin de Ribera del Duero.

Neipperg Collection 2014 · Bordeaux · 15 €

This smooth, fruity wine features understated oak. Very attractive and delicious, it is selected by Stephan von Neipperg. A wonderful example of Merlot from Bordeaux.

Un vin souple et fruité, au boisé léger, très agréable et gourmand, sélectionné par Stephan von Neipperg. Une belle expression du Merlot en terre bordelaise.

RED WINES · LES VINS ROUGES

Round, medium bodied · Ronds et Gourmands

Bellmunt 2013 · Priorato · 25 €

This wine beautifully reflects ripe Grenache grapes with a pinch of Cariñena in Priorat. It is very open and has a vibrant aftertaste.

Très ouvert, vibrant et fin en bouche, une belle expression de la Garnacha (grenache) en Priorat, matinée d'un zeste de Cariñena.

Malaspiedras 2015 · Rioja · 25 €

Tempranillo, Garnacha, Viura · Vines over 80 years old near Lanciego produce a straightforward, traditional wine using non-interventionist winemaking practices.

Tempranillo, Garnacha, Viura · Des vignes de plus de 80 ans autour de Lanciego, une vinification minimaliste pour un vin droit, un vin de vigneron dans la tradition.

Bhilar David Sampedro 2014 · Rioja · 15 €

Tempranillo, Garnacha, Viura · David Sampedro makes a wine at Elvillar (the Spanish name/Bilar is the Basque name) that shows excellent structure, tension, and elegance.

Tempranillo, Garnacha, Viura · David Sampedro nous apporte ici toute la saveur du village de Bilhar, un vin de belle structure, tendu et élégant.

Ramón Bilbao Edición Limitada 2013 · Rioja · 20 €

Tempranillo · A limited edition modern-style wine made from selected vats at this famous Rioja bodega.

Tempranillo · Une édition limitée, sélection des meilleures cuvées de cette fameuse bodega de la Rioja.

Cap de Faugères 2012 · Castillon, Côtes de Bordeaux · 20 €

A successful wine from Vignobles Silvio Denz made mostly (85 %) with Merlot. It is fruity, round, and full-bodied with a silky texture and a fresh, mineral aftertaste.

Une réussite des Vignobles Silvio Denz, un vin de Merlot (85 %) ample et fruité, rond et soyeux en bouche, frais et minéral.

Le Lion de La Fleur de Boüard 2014 · Lalande de Pomerol · 20 €

Produced from young vines (80 % Merlot, 20 % Cabernets). It is intensely fruity, suave, and powerful, with well-integrated oak.

Produit par les jeunes vignes de la propriété (80 % Merlot et 20 % Cabernets). Fruité intense, boisé fondu, suave et puissant à la fois.

Clos Marsalette 2013 · Pessac-Léognan · 35 €

A beautiful balance between Cabernet Sauvignon and Merlot: smooth and supple, with an excellent finish featuring smoky nuances. Made by Stephan von Neipperg, a master of Right Bank Bordeaux.

Un bel équilibre de Cabernet Sauvignon et de Merlot, souple, suave, belle longueur et notes fumées en finale. Signé par Stephan von Neipperg, un maître de la Rive Droite à Bordeaux.

RED WINES · LES VINS ROUGES

Rich and Full Bodied · Puissants et Racés

Cruz de Alba 2013 · Ribera del Duero · 25 €

Tinta fina · The vines are grown according to biodynamic principles and made as naturally as possible in both the vineyard and cellar. A fruity wine with good structure and perfect balance.

Tinta fina · Dans la tradition des principes de la biodynamie, pour une intervention à minima dans les vignes comme au chai. Un vin de fruit, de bonne structure et parfait équilibre.

Valbuena 2007 · Ribera del Duero · 125 €

Tinta fina, Merlot · For many people, this represents the best value for money among the wines of Vega Sicilia. Aged for 5 years, it can be enjoyed immediately or else aged further in bottle.

Tinta fina, Merlot · Pour beaucoup le meilleur rapport qualité prix de tous les grands crus de Vega Sicilia. Elevé 5 ans en cave, pour être prêt à boire, ou à garder encore.

Finca el Terrerazo 2014 · Mustiguillo · 40 €

Made from vines that grow at an altitude of 850 metres in a Mediterranean climate with continental influences, this wine wonderfully expresses the Bobal variety, with great aromatics.

Né à 850 mètres d'altitude, dans un climat méditerranéen aux influences continentales, ce vin est la plus belle expression du cépage Bobal, d'une grande richesse aromatique.

Mauro 2014 · Castilla y León · 45 €

Tinta fina, Syrah · Good structure and balance with a silky texture and plenty of fruit. The perfect illustration of Bodegas Mauro.

Tinta fina, Syrah · Structuré, équilibré, soyeux en bouche et plein de fruits mûrs, une parfaite illustration de l'évolution et du style des Bodegas Mauro.

Gago 2013 · Toro · 30 €

Old goblet-pruned vines on deep gravel soil. Fermented in concrete vats and aged in foudres (large casks), this is an exemplary Tinto Fino from Toro.

De vieilles vignes en gobelets, sur des sols de graves profondes. Fermentation en cuves béton, élevage en foudres, le tinto fino de Toro dans sa meilleure expression.

Contino Reserva 2010 · Rioja · 40 €

Tempranillo, Graciano, Garnacha, Mazuelo · From the Finca de San Rafael (Laguardia).

Lots of fruit, accompanied by spicy, balsamic notes. Fresh, full-bodied, and silky. A real treat !

Tempranillo, Graciano, Garnacha, Mazuelo · Provenant de la Finca de San Rafael (Laguardia).

Beaucoup de fruits, des notes épicées et balsamiques, frais, charnu et soyeux en bouche. Un régal !

Remelluri 2009 · Rioja · 30 €

Tempranillo, Graciano, Garnacha, Viura, Malvasía · A magic vineyard near Toloño.

The grapes are grown organically using the most quality-oriented methods.

An unquestionably attractive wine.

Tempranillo, Graciano, Garnacha, Viura, Malvasía · Un vignoble magique des environs de Toloño, cultivé en bio dans le respect des meilleures pratiques. Une évidence, un vin plaisir.

RED WINES · LES VINS ROUGES

Rich and Full Bodied · Puissants et Racés

Viña Coqueta Ramirez Ganuza 2008 · Rioja · 55 €

Tempranillo, Graciano · Made from a rare plot near Samaniego, "La Coqueta", that always ripens perfectly.

Tempranillo, Graciano · Des raisins provenant d'une parcelle rare au pied de Samaniego, "La Coqueta", qui par son orientation les conduit toujours à une parfaite maturité.

Lanzaga C.V. de Telmo Rodriguez 2010 · Rioja · 35 €

Tempranillo, Graciano, Garnacha · Telmo Rodriguez has succeeded here in combining the balance and elegance of the finest Riojas.

Tempranillo, Graciano, Garnacha · Telmo Rodriguez réussit avec ce vin la synthèse d'équilibre et d'élégance des meilleurs crus de la Rioja.

Abel Mendoza Graciano grano a grano 2013 · Rioja · 60 €

Graciano · Abel Mendoza has more success with this Rioja grape variety than anyone else. This powerful wine shows ripe fruit, but is also very elegant, with balsamic nuances.

Graciano · Abel Mendoza travaille comme personne ce cépage de la Rioja. Un vin puissant, aux notes de fruits mûrs, mais aussi très élégant avec ses nuances balsamiques.

Clos des Poètes 2010 · Languedoc, Grès de Montpellier · 30 €

This wine is the expression of Mourvèdre grapes grown on limestone soil 300 metres above the Mediterranean in a great year. It is full-bodied and fresh with bright cherry and chocolate aromas.

L'expression du mourvèdre sur un terroir calcaire, 300 mètres au-dessus de la Méditerranée, dans un grand millésime : un vin ample, frais, et des arômes éclatants de cerise et de chocolat.

Clos de la Plénitude 2009 · Languedoc, Grès de Montpellier · 25 €

Displaying rare balance and freshness, this Grenache-based wine is very aromatic, with red fruit and spicy overtones. A beautiful vintage that is ready to drink.

D'une fraîcheur rare et très équilibré, ce vin de grenache est très aromatique, fruits rouges, pain d'épices. Un beau millésime prêt à boire.

Château Soleil 2010 · Puisseguin-Saint-Emilion · 25 €

Merlot, Cabernets · Made from vines over thirty years old which grow on clay-limestone soil. Château Soleil has not only the power and structure of the finest wines of Saint-Emilion, but also the balance and finesse.

Merlot, Cabernets · Provenant de vignes de plus de 30 ans sur le plateau calcaire de Puisseguin, ce vin a la structure et la puissance, l'équilibre et la finesse des meilleurs crus de Saint-Emilion.

Château d'Aiguilhe 2007 · Côtes de Bordeaux, Castillon · 35 €

Merlot 80 %, Cabernet Franc 20 % · Stephan von Neipperg has done great things with this clay-limestone terroir. A wine that combines power and finesse in this vintage that is ready to drink.

Merlot 80 %, Cabernet Franc 20 % · Un grand terroir argilo-calcaire magnifié par Stephan von Neipperg, un vin qui allie puissance et finesse, dans un millésime prêt à boire aujourd'hui.

RED WINES · LES VINS ROUGES

Rich and Full Bodied · Puissants et Racés

Le Rival 2012 · Lussac-Saint-Emilion · 45 €

Very ripe Merlot with silky tannin. A complex wine with a long aftertaste and outstanding minerality. A great wine from the Right Bank!

Des merlots bien murs, aux tannins soyeux, un vin aux arômes complexes, d'une grandeur longueur et d'une minéralité exceptionnelle. Un grand cru de la Rive Droite !

Duluc de Branaire-Ducru 2012 · Saint-Julien · 40 €

Merlot 85 %, Cabernets · The second wine of Château Branaire-Ducru, a classified growth. Hints of red fruit, spice, and cocoa. And outstandingly elegant wine.

Merlot 85 %, Cabernets · Second vin du Château Branaire-Ducru, Grand Cru Classé en 1855. Notes de fruits rouges, arômes d'épices et de cacao, une exception d'élégance et de finesse.

La Fleur de Bouïard 2009 · Lalande de Pomerol · 45 €

Merlot 85 %, Cabernets · Hubert de Bouïard has succeeded in making the most of both technology and tradition to produce powerful, intense, spicy wine at La Fleur. A really fine bottle, a benchmark for the appellation.

Merlot 85 %, Cabernets · Hubert de Bouïard a su allier à La Fleur technologie et tradition pour des vins puissants, intenses et épicés. Très belle bouteille, une référence dans l'appellation.

Clos de l'Oratoire 2014 · Saint-Emilion Grand Cru · 50 €

Merlot (90 %) Cabernets · Grand Cru Classé belonging to Vignobles Neipperg à Saint-Emilion. A silky, delicious wine with nuances of forest floor. Round and charming, as well as balanced and long.

Merlot (90 %) Cabernets · Grand Cru Classé des vignobles Neipperg à Saint-Emilion, un vin soyeux et gourmand, fruits des bois, saveur ronde et charmeuse, équilibré et long. Un régal.

Château Fleur Cardinale 2009 · Saint-Emilion Grand Cru · 80 €

Merlot (70 %) Cabernets · A Grand Cru Classé in a feminine style. First-class, silky tannin and altogether charming. Deep colour and a nose or bouquet of flowers and ripe fruit. A combination of power and elegance.

Merlot (70 %) Cabernets · Grand Cru Classé au style féminin, il charme par ses tannins nobles et soyeux. Robe profonde, fruits mûrs, notes florales, une synthèse de puissance et d'élégance.

Château Faugères 2012 · Saint-Emilion Grand Cru · Magnum 150cl 95 €

Merlot 85 %, Cabernets · This Grand Cru Classé belonging to Silvio Denz is classy and refined, with hints of black fruit and forest floor. It is full-bodied and silky on the palate. A very generous wine!

Merlot 85 %, Cabernets · Ce Grand Cru Classé des vignobles Silvio Denz est racé et raffiné, avec des arômes de fruits noirs, des nuances de sous-bois, charnu et soyeux. Un vin très généreux!

MAHASTI PRIVATE CELLAR · LA GRANDE CAVE DE MAHASTI

Margaux

Château Giscours 2009 · Grand Cru Classé 1855 · 115 €
Château Lascombes 2003 · Grand Cru Classé 1855 · 115 €
Château du Tertre 2002 · Grand Cru Classé 1855 · 45 €
Château du Tertre 2003 · Grand Cru Classé 1855 · 60 €

Saint-Julien

Château Branaire Ducru 2002 · Grand Cru Classé 1855 · 70 €
Duluc de Branaire Ducru 2006 · 45 €
Duluc de Branaire Ducru 2011 · 40 €
Château Lagrange 2003 · Grand Cru Classé 1855 · 70 €
Château Lagrange 2004 · Grand Cru Classé 1855 · 60 €
Château Léoville Poyferré 2003 · Grand Cru Classé 1855 · 150 €
Château Léoville Poyferré 2004 · Grand Cru Classé 1855 · 120 €

Pauillac

Château d'Armailhac 2005 · Grand Cru Classé 1855 · 95 €
Château Haut Bages Libéral 2002 · Grand Cru Classé 1855 · 65 €
Château Lynch-Bages 2005 · Grand Cru Classé 1855 · 225 €
Château Lynch-Bages 1982 · Grand Cru Classé 1855 · 280 €
Château Mouton Rothschild 2002 · 1^{er} Grand Cru Classé 1855 · 530 €
Château Pichon L. Comtesse de Lalande 2004 · Grand Cru Classé 1855 · 140 €
Château Pontet Canet 2002 · Grand Cru Classé 1855 · 95 €

Saint-Estèphe

Château Cos d'Estournel 2004 · Grand Cru Classé 1855 · 180 €
Château Cos d'Estournel 2003 · Grand Cru Classé 1855 · 255 €
Les Pagodes de Cos 2009 · 90 €
Château Phélan-Ségur 2010 · 60 €

Pessac-Léognan

Domaine de Chevalier Rouge 2004 · Cru Classé de Graves · 90 €
Château Haut-Bailly 2006 · Cru Classé de Graves · 105 €
Château La Mission Haut Brion Rouge 2002 · Cru Classé de Graves · 270 €

Bordeaux Rive Droite

Château d'Aiguilhe 2004 · Castillon Côtes de Bordeaux · 40 €
Château d'Aiguilhe 2009 · Castillon Côtes de Bordeaux · 45 €
Le Plus de La Fleur de Bouïard 2006 · Lalande de Pomerol · 130 €

MAHASTI PRIVATE CELLAR · LA GRANDE CAVE DE MAHASTI

Saint-Emilion Grand Cru

Château Angéus 1988 · 1^{er} Grand Cru Classé A · 425 €

Château Angéus 2004 · 1^{er} Grand Cru Classé A · 350 €

Château Beau Séjour Bécot 2002 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 75 €

Château Canon la Gaffelière 1999 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 135 €

Château Canon la Gaffelière 2003 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 110 €

Château Canon la Gaffelière 2004 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 120 €

Château Figeac 2012 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 130 €

Clos Fourtet 2002 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 130 €

La Mondotte 1996 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 340 €

La Mondotte 2004 · 1^{er} Grand Cru Classé B · 235 €

Clos de l'Oratoire 2008 · Grand Cru Classé · 60 €

Château Péby-Faugères 2008 · Grand Cru Classé · 120 €

Sauternes

Château d'Yquem 1999 · 1^{er} Cru Supérieur 1855 · 300 €

Champagne

Krug Grande Cuvée · 210 €

Cristal Roederer 2009 · 230 €

Selosse · 150 €

Mahasti · Gastronomic Wine Bar

Calle Nafarroa Behera, nº2, 20280 Hondarribia, Spain

T +34 943 56 91 30 · F +34 943 56 91 31